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Abstract (en)
[origin: WO9007321A2] Proteins are identified as homing receptors for Peyer's patches and lymph nodes, where the proteins may be used for
inhibiting homing of lymphocytes or providing for homing of drugs or other compositions for in vivo diagnosis or therapy. In addition, nucleic acid
compositions are provided which may be used for expression of the proteins or fragments thereof or for transforming cells to provide for enhanced
homing capability or for inhibiting or modulating such homing.

Abstract (fr)
Des protéines sont identifiées comme récepteurs de guidage pour les plaques de Peyer et les ganglions lymphatiques, ces protéines pouvant
s'utiliser pour inhiber le guidage des lymphocytes ou pour permettre le guidage de médicaments ou d'autres compositions pour le diagnostic ou la
thérapie in vivo. En outre, des compositions d'acide nucléique peuvent s'utiliser pour I'expression des protéines ou de leurs fragments ou bien pour
transformer des cellules afin de permettre une capacité de guidage accrue ou encore pour inhiber ou moduler un tel guidage.
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